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У Д А РН И КИ  С ЕМ И Л ЕТКИ

Несмотря на то, что времени 
до заводского иудка еще оста
валось много, Иван Василье
вич Черников пошел на работу. 
Его торопили неотложные дела.

Далеко были видны высо
кие свечи дымовых труб теп
лоэлектростанции. Сероватый 
дым ровными валками снача
ла вертикально поднимался в 
чистое небо, а потом змейка 
дыма меняла' направление, тя
нулась в сторону Волги.

й вспомнились коммунисту 
Черникову дни,. когда он ра
ботал обдувщиком котлов.

Поднимаясь с постели, он 
каждый раз первым долгом 
смотрел в окно, какой дым идет 
из гр.уб. Если густой и черный, 
картина становилась ясной: 
опять работают на мазуте, 
опять зашлаковка котлов. И 
так было почти каждый день. 
Вместо того, чтобы вовремя 
сменить товарищей, принимаю
щая смена приступала к рае- 
шлаковке котлов.

• Сильная пульсация топок, 
срывы в 'работе —  все позади. 
Так было на ’ станции сравни
тельно давно, в период освое
ния самого дешевого топлива 
—  сланца.

ДАЙТЕ КАЧЕСТВО,
ТОВАРИЩИ СТРОИТЕЛИ!

ТТТ ИРОКИМ фронтом ведется в нашем горо- 
де жилищное строительство. В 1957 году строи

тели сдали в эксплуатацию 3 2 .6 0 0  квадратных метров 
благоустроенной жилой площади. В прошлом году сыз- 
ранцы . получили также свыше 3 0 .0 0 0  квадратных мет
ров Нового жилья.

В этом году будет введено в эксплуатацию 3 4 .1 7 8  
квадратных метров жилой площади. Там, где раньше 
были пустыри, выросли новые рабочие поселки.

И все-таки строители в большом долгу перед го
сударством, особенно по качеству. На многих строи
тельных площадках города бригадиры, мастера, прора
бы и начальники за качеством работ следят неудовлет
ворительно.

Качество кирпичной кладки очень низкое. Ш вы не 
заполняются раствором, утолщены до 30, а местами до 

-35 миллиметров (при норме 8 — 12 миллиметров).. Внут-
" рениие кирпичные и сборные перегородки имеют вы

пуклости, впадины, перекосы и завалы. Смещение от 
вертикальных осей достигает 4 — 6 сантиметров. Ж еле
зобетонные панели междуэтажных перекрытий уклады
ваются небрежно. В местах соприкосновения, панелей 
имеются зазоры и выступы до пяти сантиметров. Смеще
ние капитальных кирпичных перегородок в некоторых 
местах достигает 20 сантиметров. Комнаты перекошены.
Между кирпичной кладкой и дверными коробками

большие просветы.
Рядом с .управлением треста, на углу улиц Сталина 

и Кирова, возводится многоквартирный четырехэтаж
ный дом. На этой стройплощадке можно найти все ви
ды строительного брака и примеры низкого качества 
строительной продукции. Так строить нельзя!

Четвертое стройуправление не так давно сдало в . 
эксплуатацию на поселке теплоэлектроцентрали два 
здания: детские ясли и детсад. Оба здания — . строи
тельный брак. Межкомнатные перегородки проседают, 
дверные блоки перекошены, штукатурка фасада и цо
коля осыпается, отделка полов выполнена небрежно.
Уже в первый месяц эксплуатации оба здания вы
глядели «стариками» и требовали капитального ре
монта. Как живой укор строителям стоит огромный 
корпус новой больницы в поселке Строитель. Оно пост
роено с низким качеством.

Примеров строительного брака и низкого качества 
отделочных работ можно привести очень много. Но в 
этом нет необходимости.

Спрашивается, почему строители смотрят на это 
сквозь пальцы, не выполняют своих обязательств?

Одной из причин низкого качества возводимых * 
жилых домов является нарушение строительной техно
логии и технических условий. Руководство треста терпит 
такое положение, когда в строящемся доме одновре
менно работают строители, сантехники, электрики и от
делочники. Это негодная практика, от нее нужно, как 
можно скорее, отказаться.

Строители имеют все условия для того, чтобы 
строить не только быстро, но обязательно и качествен
но; С бракоделов нужно учинять суровый спрос.

Руководству треста, партийной организации, всему 
коллективу строителей следует немедленно и резко по
высить качество строительства жилых и промышленных 
объектов.

Строить быстро и с отличным качеством — такова 
зад ач а .всех работников строек.
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НА Н О ВО ТУЛЬСКбМ  М ЕТ А Л Л У РГИ ЧЕС КО М  ЗАВО Д Е
Тула. Новотульский ^еталлур- |

гический завод расширяется. За g
семилетие будут сооружены g
агломерационное обогатительная о
фабрика, сталеплавильный, про- о
катный и другие цехи. Сейчас §
строится агломерационная фаб- |
рика, первая очередь которой §
должна быть введена в эксплуа- §
тацию в этом году. Фабрика бу- |
дет снабжать кусковой рудой и §
агломератом не только Ново- §
тульский, но и Косогорский ме- §
таллургический завод. g 

НА С Н И М КЕ: строительство о
агломерационной фабрики. §

Фото П. Маслова. §
О

(Фотохроника ТАСС). g
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НА ВЫСОКОМ РЕЖИМЕ

КОМСОМОЛЬСКИЙ 
г  ШТАБ

Городской комитет комсомола 
совместно с ко^омольской орга
низацией швейной фабрики № 14 
провел собрание молодых спе
циалистов. Участники собрания 
обсудили вопрос о, том, какой 
вклад сможет внести молодежь 
в решение задач, поставленных 
июньским Пленумом Центрально
го Комитета Коммунистической 
партии перед работниками про
мышленности в области механиза
ции и автоматизации производ
ства.

На фабрике создан штаб мо
лодых рационализаторов. В его 
состав вошли Молодые специали
сты комсомольцы инженеры т.т. 
Шубин, Убогова, технолог тов. 
Мироненко, помощники масте
ров т.т. Селезнева, Ермолаева, 
контролеры т.т. Радионова, Симо
нова и другие.

На первых порах намечено ор
ганизовать в третьем цехе ком
сомольский конвейер с тем, что
бы со временем механизировать 
там в*е производственные опера
ции. С этой целью организуется 
сбор предложений от к^лодых 
рабочих и работниц.

Л. Иванова.

)

Коллектив наше» цеха, пре
одолевая трудности, находил 
новые пути. Переделывали, ре
конструировали механизмы, до
бивались их четкой работы. А 
каким тяжелым был в то время 
труд обдувщика! Очистка шла
ка с поверхностей нагрева 
производилась вручную, а сей
час на помощь обдувщику при
шли мощные компрессоры, об- 
дувочные аппараты.

—  Трудно было, говорит 
Иван Васильевич, —  порой 
доходило до того, что хоть ме
няй работу.

Но коммунист не отступал. 
Трудности рождали в нем но
вую энергию, стремление пре
одолеть их. Иван Черников не 
считался со временем, разъяс
нял товарищам, доказывал, тре
бовал от руководства устране
ния недостатков, вносил пред
ложения, чтобы облегчить труд 
обдувщика. И вот-результаты: 
если показать оборудование 
тем, кто его конструировал, 
они не узнают его, Все переде
лано, а кое-что и сделано за
ново.

За честный и добросовест
ный труд коммунист Черни
ков был назначен машини
стом котлоагрегата, где также 
зарекомендовал себя дисципли
нированным и требовательным 
работником. А когда была 
смонтирована новейшая элек
тронная автоматика горения,

, позволившая одному машини
сту обслуживать два котлоаг
регата, тов. Черников был наз
начен первым на спаренный 
щит. как технически грамот
ный товарищ.

Принимая смену, Иван Ва

сильевич внимательно осмат
ривает оборудование. Проверя
ет чистоту поверхностей нагре
ва, прислушивается к шуму з 
топках, потрогает руками 
каждую задвижку. Черников 
не примет смену, пока не на
ладят работу оборудования, не 
наведут порядок на рабочем ме
сте. Расписавшись в ведомо
сти о приеме смены, маши
нист Черников смело и уверен
но налаживает режим так, 
чтобы были самые экономич
ные показатели. В течение де
журства постоянно контроли
рует оборудование, по. прибо
рам. И не случайно экономи
ческие показатели . котельного 
цеха в июле были очень хоро
шие. Расход электроэнергии на 
собственные нужды —• 90,7 
процента к норме.. Получена 
71 тонна экономии условного 
топлива.

Управление двумя котлоаг- 
регатами — сложная и ответ
ственная работа, требующая 
больших знаний, дисциплини
рованности и внимания. Не
давно Иван Васильевич Черни
гов одним из первых назначен 
машинистом котлоагрегата бло
ка высокого давления. А за его 
прямоту, принципиальность он 
избран членом .'партийного бю
ро теплоэлектроцентрали.

Можно с уверенностью ска
зать, что,’ управляя. новейшим 
оборудованием, Иван Василье
вич добьется новых трудовых 
успехов, поможет и другим 
овладеть новой техникой, чтобы 
давать еще больше электриче
ской энергии и промышленного 
пара.

В. Потемкин,
машинист котлоагрегата ТЭЦ.

ОБ УЛУЧШЕНИИ ТОРГОВЛИ ОВОЩАМИ 
И КАРТОФЕЛЕМ И ОБЕСПЕЧЕНИИ 

СВОЕВРЕМЕННОЙ ЗАКЛАДКИ ОВОЩЕЙ 
НА ЗИМНЕЕ ХРАНЕНИЕ

В  И СП О ЛКО М Е ГО РОДСКО ГО  СОВЕТА  
Пригородные совхозы и колхо

зы вырастили в этом году непло
хой урожай овощей. Сейчас на 
плантациях совхозов «Комсомо
лец», «Большевик» и других ле
жат тысячи тонн огурцов, капу
сты, помидоров. Началась копка 
картофеля. Однако торговля ово
щами в городе почти не организо
вана. Очень плохо обстоит дело с 
торговлей овощами на окраинах 
города и в рабочих поселках. В 
меню столовых и кафе не всегда 
имеются овощные блюда и гарни
ры из овощей. Медленно развер
тывается закладка овощей на зим. 
нее хранение.

Исполком городского Совета, 
обсуждая на своем заседании 
19 августа вопрос об улучшении 
торговли овощами и обеспечении 
своевременной закладки их на 
зимнее хранение, отметил особен
но неудовлетворительную работу 
в этом направлении треста столо
вых, ОРС’ов железной дороги и 
нефтеперерабатывающего завода; 
Трест столовых засолил пока еще 
только шесть тонн огурцов при 
плане 60 тонн. Из совхоза про
дукция своевременно не вывозит
ся, что приводит к ее порче. 
Медленно развертывает заготовку 
и закладку овощей на зимнее 
хранение и горпищеторг. Торгов
ля овощами ведется с перебоями, 
очень часто в магазинах торгуют

неразобранными и грязными огур
цами, помидорами. Затягивается 
строительство новых овоще, и 
картофелехранилищ. Горпищеком- 
бинат не развернул широко пере
работку овощей и фруктов.

Исполком в своем решении от
метил, что организация, беспере
бойной торговли овощами и. свое
временная закладка их на, зимнее 
хранение в настоящее время яв
ляется важнейшей задачей тор
гующих организаций и предприя
тий общественного питания. По
скольку это дело сезонное, 
нужно развертывать работы быст
ро и широким фронтом, чтобы 
обеспечить выполнение плана.

Исполком принял решение для 
усиления сбора и вывозки овощей 
направить в пригородные совхо
зы рабочих с предприятий и из 
учреждений города и выделить 
дополнительно несколько автома
шин.

За плохую организацию торгов
ли овощами директору треста сто
ловых тов. Буданову, управляю
щим ОРС’а нефтеперерабатываю
щего завода тов. Матвееву иОРС'а 
железной дороги тов. Никитину 
поставлено на вид.

Заведующего городским отделом 
торговли тов. Суровова исполком 
обязал ежедневно контролировать 
выполнение заданий по закладке 
овощей на зиму.



Письма из партийных организаций

Успех дела решают 
деловитость, конкретность

Г о р д о с т ь  н а р о д а

Партийная организация Каш- 
пирского завода сланцезольного 
кирпича нацеливает внимание 
рабочих и инженерно-технических 
работников на активное участие в 
механизации и автоматизации 
производственных процессов. Этот 
вопрос был предметом обсуждения 
на партийном собрании и парт
бюро.

Партийной организации извест
но, что выпуск сланцезольного 
кирпича обходится еще очень до
рого да и качество его оставляет 
желать много лучшего. Одной из 
причин этого является то, что 
часть материалов, в частности 
известь, хранится под откры
тым небом на расстоянии около 
двух километров от завода. Вна
чале известь перевозится на авто
машинах в дробильный узел, а 
уже отсюда —  на завод. Проис
ходят большие потери материала, 
удорожается выпуск продукции.

Детально обсудив возможности 
предприятия, коммунисты намети
ли конкретные мероприятия по 
механизации производства с рас
четом, чтобы осуществление их 
привело к значительному увели
чению выпуска кирпича и цемен- 

, та, обеспечило досрочное завер- 
. шение семилетнего плана пред
приятия. В частности, было ре
шено построить своими силами 
механизированный склад для из- 

, вести, что позволило бы отка
заться от дорогостоящей транспор
тировки. Это позволит не только 
улучшить условия труда, но и со
кратить потери, снизить непро
изводительные расходы.

Партийная организация взяла 
’под свой контроль выполнение 
намеченных мероприятий. Произ
ведено больше половины работ на 
строительстве склада. Одновремен
но здесь же сооружается дробиль
ный узел. Заканчивается также 
прокладка более мощного паропро
вода.

Парторганизация следит за тем, 
чтобы предложения по механиза
ции, обеспечивающие рост произ
водительности труда, быстрее 
внедрялись в производство. Это 
дает результаты. Внедрен ряд 
ценных предложений. Большую 
выгоду дала небольшая реконст
рукция шаровой мельницы, осу
ществленная по совету бригадира 
слесарей тов. Хамзина. Если рань
ше производительность мельницы 
была шесть тонн размольной золы 
в час, то сейчас семь— восемь 
тонн

В практическом деятельности 
партийной организации есть и 
серьезные упущения. Она все 
еще не осуществляет достаточно

го контроля деятельности админи
страции. Именно этим можно 
объяснить тот факт, что до сих 
пор такой трудоемкий процесс, 
как формовка красного кирпича, 
производится вручную.

Для формовки кирпича был по
лучен полуавтомат. Однако пер
вые опыты оказались неудачными, 
и хозяйственники сложили руки. 
Вот тут партийной организации 
(секретарь партбюро тов. Калини
на) и следовало бы энергичнее 
вмешаться в дело. А опыт экс
плуатации полуавтоматов есть у 
кого перенять. Такие же агрега
ты успешно применяются на 
предприятиях строительных мате
риалов области. л

Странное положение создалось | 
в заводской лаборатории (началь-° 
ник тов. Моисеева). Несмотря яа 
то, что качество продукции оста
ется низким, она занимается 
лишь регистрацией фактов, не 
изучает причин брака, не подска
зывает работникам пути устране
ния недостатков. И тут партийная 
организация занимает позицию 
невмешательства.

Перспективным делом является 8 
выпуск силикатного кирпича, вме
сто сланцезольного. Куйбышев
ский трест стеновых и вяжущих 
материалов, взявшийся за состав
ление проекта, почему-то относит
ся с холодком к работе, партий
ная же организация не решается 
вмешаться в это дело.

Недопустимым является и то, 
что партийная организация не 
сочетает практическую- работу с 
политической. Здесь не слышно 
голоса агитатора, лекции и докла
ды по решениям июньского Пле
нума ЦК КПСС, если и проводят
ся изредка, то не увязываются с 
работой завода.

Партийная организация упу
скает из своего поля зрения дея
тельность профсоюзной организа
ции, призванной также всесто
ронне заниматься вопросами тех
нического прогресса предприятия. 
Постоянно действующие комиссии 
местного комитета бездействуют, 
не решают стоящих перед ними 
задач.

Все это позволяет сделать вы
вод, что для решения задач, по
ставленных июньским Пленумом 
ЦК КПСС, партийной организации 
завода требуется проявлять боль
ше деловитости, конкретности и 
целеустремленности в своей рабо
те.

А. Счисляев,
заведующий кабинетом 

политического просвещения 
парткома Кашпирского 

сланцевого рудника.

По следам выступлений * Краерого Октября»

«БЕЗ ВНИМАНИЯ К НАГЛЯДНОЙ АГИТАЦИИ»
Под таким заголовком в газете внимание было уделено

была опубликована корреспонден 
ция, в которой критиковались 
недостатки в наглядной агитации 
строительных управлений. Заме
ститель секретаря парткома тре
ста Л1? 4 тов. Куряева сообщила 
в редакцию о принятых мерах.

Партком строительно-монтаж- 
ного треста №  4 организовал 
проверку во всех организациях 
состояния массово-политической 
работы среди строителей, резуль
таты этой проверки обсудил на 
своем заседании, при этом особое

вопросу 
наглядной агитации.

В настоящее время парткомом и 
первичными организациями треста 
и субподрядных организаций при
нимаются меры по устранению от
меченных недостатков. В частно
сти, парторганизация завода же
лезобетонных изделий этот вопрос 
в июле обсудила на открытом 
партсобрании. Сейчас на заводе 
обновляется наглядная агитация, 
посвященная июньскому Пленуму 
ЦК КПСС и выполнению социа
листических обязательств.

«ЗАЙДИТЕ В ПОНЕДЕЛЬНИК»
Под таким заголовком в газете метка обсуждалась на производст- 

бьшо помещено письмо, в котором 
рассказывалось о неудовлетвори
тельной работе ателье № 7.

Заведующий ателье тов. Толо
кна сообщает в редакцию, что за-

В августе 1958 года состоял
ся торжественный пуск Волж
ской ГЭС имени В. И. Ленина.

На торжественном пуске 
этой крупнейшей в мире гидро
электростанции присутствова
ла правительственная делега
ция во главе с Первым секре
тарем ЦК КПСС и Председате
лем Совета Министрйв СССР 
тов. Н и к и т о й  Сергеевичем Хру
щевым.

Получив от строителей элек
тростанцию, эксплуатационни
ки, воодушевленные героиче
ским подвигом строителей, су
мевших в невиданно короткий 
срок создать величайший энер
гетический гигант, продолжа
ют славные дела строителей. 
Только за семь месяцев теку
щего года они выработали 
сверх установленного плана 
354,5 миллиона киловатт-ча- 
сов электроэнергии. При этом 
сэкономили свыше 8 миллио
нов рублей за счет сверхпла
нового снижения себестоимо
сти.

Коллектив Волжской ГЭС 
имени В. И. Ленина, вооду
шевленный решениями июнь
ского Пленума ЦК КПСС, про
водит большую работу по 
комплексной механизации и ав
томатизации производственных 
процессов. Уже сейчас один ма
шинист обслуживает пять аг
регатов общей мощностью 575 
тысяч киловатт-часов, что рав
няется примерно десяти Вол
ховским ГЭС. Предусматривает
ся установка устройства для 
автоматического пуска, остано
вок и регулирования раиоты 
агрегатов непосредственно с 
центрального пулы а управле
ния ГЭС. Ведутся работы по 
переводу линии 400 кв. на 500 
киловольт, что даст значитель
ное увеличение передачи элек
троэнергии на тех же линиях в 
Москву и на Урал.

Волжский гигант привлекает 
внимание не только советских 
людей, но и народов зарубеж
ных стран. Только в июле 
Волжскую ГЭС имени В. И. Ле
нина посетило около 11 тысяч 
человек, причем, около тысячи 
человек были из-за рубежа.

Рабочие, колхозники, уча
щиеся, служащие, ученые со 
всех концов необъятной Родины 
едут посмотреть великое творе
ние ума и рук советского че
ловека —  строителя комму
низма. На ТЭС побывали пред
ставители с Сахалина, Магада
на, Красноярска, Украины, Пе- 
лоруссии, Москвы, Ленингра
да, Грузии, Узбекистана, Кир
гизии и других мест, не гово
ря уже о представителях Куй
бышевской, Оренб у р г с к о й, 
Ульяновской и Пензенской об
ластей.

Посетившая Волжскую ГЭС 
группа медиков в книге отзы-

вов записала: «Группа хирур
гов осмотрела Волжскую ГЭС 
—  гордость нашей страны. 
Восхищены гигантским разма
хом станции, ее технической 
мощностью. Исключительная 
слаженность работы. Некоторые 
помещения по чистоте напоми
нают операционные. Желаем 
успеха в работе , здоровья и 
счастья работникам станции».

А вот другая запись: 
«Группа работников секции ма
шиностроения научно - техни
ческого отдела Министерства 
высшего образования СССР, 
посетив и осмотрев сооружения 
ГЭС имени Ленина, восхищена 
грандиозностью сооружения и 
высокой культурой эксплуата
ции, еще раз показывающими 
созидательные возможности со
ветского народа)..

«Прекрасный памятник осу
ществления идей великого Ле
нина» —  так записал дважды 
Герой Советского Союза А. Фе
доров.

Волжскую ГЭС посещает 
большое количество представи
телей зарубежных стран: США, 
Вьетнама, Китая, Ирана, ГДР, 
ФРГ, Аргентины, Колумбии, 
Венгрии, .Албании и многих 
других стран.

Мнорие из зарубежных де
легаций и отдельных лиц, 
восхищенные грандиозностью 
электростанции, дают высокую 
оценку творению советского 
народа.

«Мы очень рады, что имее” 
возможность посетить эту очень 
большую установку. Мы позд
равляем вас с этим великолеп-

ным техническим достижени
ем», —  так пишут профессоры 
вузов США: Линдволл, Алек- 
синдер, Холл, Морган, Эвериит, 
Фейдум, Триллияр».

Один из представителей 
Германии оставил такую 
запись:

«Великое творение великого 
Ленина заложило основу этого 
великого сооружения. Желаю 
Советскому Союзу дальнейших 
великих успехов. Э. Грунерий. 
Берлин».

«Группа польских энергети
ков с глубоким удовлетворе
нием познакомилась с самой 
крупной гидростанцией в ми
ре, как со свидетельством 
грандиозного строительства 
коммунистического будущего 
в СССР. Зам. министра горной 
и энергетической промышлен
ностью Польской Народной 
Республики Заргинский».

Эти и многие другие отзывы 
говорят, какое величайшее не 
только экономическое, но и по
литическое значение имеет 
Волжская ГЭС.

Опыт строительства и экс
плуатации Волжской ГЭС имени 
В. И. «'Генина служит ярким 
примером для всех народов ми
ра, показывает, на что способен 
освобожденный от пут капита
лизма свободный гений нароаа, 
идущего по пути успешного 
строительства коммунистиче
ского общества.

Д. Коростелев,
руководитель бюро технической 

информации Волжской ГЭС 
имени В. И. Ленина.
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Лучшим фильмам - 
и дипломы

призы

к ИТОГАМ М ЕЖ Д УН АРО Д Н О ГО  КИ Н О Ф ЕС ТИ ВА ЛЯ 
В М О С КВЕ

венном совещании, изложенные 
в ней факты подтвердились. Ру
ководством ателье приняты меры 
по выполнению заказов в установ
ленные сроки.

45 стран приняли участие в 
Международном кинофестивале 
в Москве, проходившем с 
третьего по 17 августа. В нем 
участвовали также представи
тели Организации Объединен- 

оооооооооооосоооооооооооооо? ных Наций и Юн-еско..
Московский • кинофестиваль, 

проходивший под девизом «За 
гуманизм киноискусства», «За 
мир и дружбу между народа
ми!» по числу участников и 
представленных фильмов пре
вратился в один из крупнейших 
смотров мирового киноискусства. 
В  Москву съехалось около 700 
делегатов, почетных гостей и 
представителей зару б е ж н о й 
прессы, в том числе крупней
шие деятели киноискусства всех 
пяти частей света.

На фестивале было просмот
рено свыше 200 фильмов, в том 
числе 88 фильмов» представлен
ных на конкурс.

Фестиваль явился широкой 
трибуной обмена творческим 
опытом, важной вехой в даль
нейшем развитии искусства ки
но, призванного служить вели
ким идеям гуманизма, дружбы 
и мира между народами.

Жюри фестиваля, в которое 
входили виднейшие деятели мв

НА ВЫВОЗКЕ ЗЕРНА
Большую деловую помощь 

оказывают труженикам социа
листических полей работники 
автомобильной колонны, треста 
«Минтрансстроя». Они прини
мают активное участие в 
вывозке зерна нового урожая с 
полей Алексеевского района.

Только в первой декаде авгу
ста на зерноприемные пункты 
вывезено 3108 тонн зерна, что 
составляет 123 процента к ме
сячному заданию.

Хорошо работают на вывозке 
шоферы т.т. Шичков, Камское. 
Они ежесменно перевозят зерна 
в полтора раза больше задания. 
На 130 процентов выполняют 
нормы шофёры тт. Кучерявый, 
Штырев, Прокофьев, Ступаль- 
ский.

Н. Щучкин,
автоколонны.начальник

рового киноискусства — пред
ставители различных стран —  
всесторонне обсудило фильмы, 
представленные на конкурс.

Большой приз присужден со
ветскому художест в е н н о м у  
фильму «Судьба человека».

Золотые медали присужден 
ны за художественные фильмы 
«Мы вундеркинды» (Федератив
ная Республика Германии), 
«Наступит день» (Пакистан), 
«Бегство из тени» (Чехословац
кая Республика).

Серебряные медали получил 
ряд артистов, режиссеров н 
других деятелей кино.

По разделу короткометраж
ных фильмов золотая медаль 
присуждена картине «Строитель
ство канала Бак Хинг Хай» (Де
мократическая Республика Вьет
нам).

Дополнительно присуждены 
дипломы фильмам из Народной 
Республики Албании, Болгарии. 
Великобритании, Венгрии,, Юго
славии, а также ООН. Советски
ми общественными организация
ми был учрежден ряд дополни
тельных почетных дипломов для 
фильмов, участвовавших в фе
стивале.

¿ТАСС},



НА ПУСКОВЫХ 
ОБЪЕКТАХ ’ Выборочная чехарда

Строительным трестом № А за 
последнее время проделана боль
шая работа по внедрению индуст
риальных методов, особенно в 
жилищном и культурно-бытовом 
строительстве. Достаточно ска
зать, что в 195ь году впервые 
на домах квартала «Б» оыли 
смонтированы конструкции из 
соорного железобетона. Тогда в 
тресте не было даже монтажни
ков, Сейчас же у нас нет нм од
ного рабочего, который мыслил 
бы вести строительство без сбор
ного железооетона.

Применение крупноразмерных 
конструкций позволило строитель
ным управлениям треста не толь
ко снизить трудоемкость на обще
строительных работах, но значи
тельно сократило и трудовые за
траты на отделочные раооты. Со
кратились общие сроки возведе
ния сооружений,

В 195У году значительно улуч
шилась заводская готовность 
железобетонных изделий. Это на
много сократило объем штукатур
ных работ* Например, в много
квартирных домах при ребристых 
перекрытиях требовалось штука
турить перекрытия. Объем штука
турных работ составлял 21.300 
квадратных метров. В этом году 
с применением пустотных офак
туренных панелей объем этих ра
бот уменьшился до 9.000 квадрат
ных метров. Эго значительно со
кратило трудоемкость отделки и 
снизило себестоимость.

Несмотря на достигнутые по
ложительные результаты, мы все 
же значительно отстаем от пе
редовых трестов по срокам стро
ительства жилья и культурно- 
бытовых объектов. В чем причи
на? Почему мы, каж правило, не 
укладываемся в намеченные сро
ки? Главная причина заключает
ся в том, что срываются' сроки 
окончания общестроительных 
работ и передачи объектов под 
отделку.

Если с применением сбо£но- 
зо железобетона значительно со
кратился объем штукатурных ра
бот, то в части улучшения каче
ства строительных работ и подго
товки »од отделку сделано очень

мало. Хорошо известно, что добро
качественно выполненная кирпич! 
нал кладка сокращает объем от-* 
делки и улучшает качество работ.

Многие строительные организа
ции значительно улучшили .кир
пичную кладку, серьезно сократи
ли «дефицит» в штукатурах, соз
дав условия для высокопроизво
дительного труда. Именно поэто
му по 20 и больше метров штука
турки делают в смену штукатуры 
Ленинграда, Рязани, Куйбышева. 
У нас же кирпичная кладка де
лается так, что наметы штукатур
ки достигают 8— 10 сантиметров 
(вместо 2-х по норме). Это не 
только снижает производитель
ность труда, но и отрицательно 
сказывается на качестве, повы
шает стоимость строительства.

Основным же резервом умень
шения трудоемкости отделочных 
работ является их максимальная 
механизация. Возможно ли в на
ших условиях применять в полной 
мере все средства механизации? 
Нет, пока-нельзя...

Для полной механизации отде
лочных операций необходим боль
шой фронт работ, который должны 
готовить строительные управле
ния. При широком фронте возмож
на организация крупных комп
лексных бригад. Такие бригады 
в состоянии использовать имею
щиеся у нас насосы производи
тельностью' 24— 48 кубических 
метров раствора в смену. Есть ли 
такая возможность в управлениях 
треста? Да, есть.

Большой объем жилищного и 
культурно-бытового строитель
ства вполне позволяет обеспечить 
такой фронт штукатурки. Но беда 
в том, что некоторые руководите
ли управлений не хотят по
нять требований сегодняшнего 
дня и, вместо установления дело
вых взаимоотношений между 
строителями и отделочниками, 
стремятся свалить вину за недо
делки на других. Это:-затрудняет 
не только работу отделочников, 
но и затягивает сроки ввода 
объектов в эксплуатацию.

При приеме объектов под отдел
ку у нас подчас возникает не
здоровая обстановка. Отдельные 

г руководители (например, н-ачаль-В БРА ТС КИ Х  
СОЦ ИАЛИ СТИЧЕСКИХ

СТРАНАХ С) требовать от подчиненных устра- 
Маишностроительная промыт- \ 

ленность Румынской Народной I 
Республики выпускает сейчас око-
лп  ты гячи випоя изделий. За по- I  ̂> СТАНОВЯТСЯ на П>ТЬ

бракоделов.ло тысячи видов изделий. За по- V* 
следнее время бухарестский за- ( и Защиты
----------- . .П О  л  ^  Г, )  Р я ч ъ о  олп

ник 4-го стройуправления тов. 
'Постнов), вместо того, чтобы по-

яения недоделок и выполнения 
работ по установленному графи- 

отговорок

вод «23 августа» превратился в г Разве это государственный под 
^ одно из основных предприятии ,'ход к делу? Каким\ -по снабжению машинами и ме- ) объяснить

делу: йаким ооразом 
такие факты, когда 

ханизмами развивающейся ру- \в домах, подлежащих сдаче в ав- 
мынской промышленности. За- \ густе этого года, до сих пор не 
вод выпускает комплексное ооо-  ̂ „  РтпитлЛ. н„ р „ айП.тырудование, большегрузные то- (Закончены строительные раоогы
ирные вагоны, цистерны, шахт- и ° ни не переданы иод отделку/ 

,, .. Строительнаяные локомотивы и двигатели 
Часть выпускаемой продукции 
отправляется за границу.

НА СНИ М КЕ: оси для ваго
нов, изготовленные на заводе 
«23 августа».

Фото румынского агентства 
Аджерпресс.

газета недавно 
писала: «Создание отделочных 

) участков, ' управлений и даже
> трестов в Москве, Ленинграде,
> Киеве, Магнитогорске, Свердлов- 
 ̂ске и других городах страны 

) полностью себя оправдало. Такие

специализированные подразде
ления, сосредотачивая в своих ру
ках квалифицированных специа-г 
листов и технику, способны ре
шать самые большие дела».

А вот руководители четвертого 
стройуправления высказываются 
за ликвидацию таких подразделе
ний в тресте, потому что будет 
меньше требований, можно будет 
замазать все грехи в строитель
ных конструкциях, не обнародуя 
их.

Нельзя дальше мириться с та
кими фактами, когда одновремен
но в доме ведутся строительные, 
сантехнические, электромонтаж
ные и отделочные работы. Дело 
дошло до того, что отделочные ра
боты заканчиваются, а сантехни
ческие —  в самом разгаре^ Так 
обстоит дело на доме № 6. 
Отделочники закончили маляр
ные работы: покрасили полы, 
а сейчас вынуждены ждать окон
чания сантехнических работ, для 
того чтобы покрасить полы второй 
раз. А как пагубно отражается 
это на качестве работ!

Нельзя не сказать и о плани
ровании работ. Оно должно быть 
построено так, чтобы максимум 
сил и техники сосредотачивался 
на пусковых объектах и строите
лями, и отделочниками. Совсем 
иначе бывает у нас.

Производство отделочных работ 
в жилом доме квартала № 55 бы
ло запланировано в июле. В то 
время в доме не было крышй, ле
стниц и перегородок, и, конечно, 
в июле отделочники не могли ве
сти работы.

По этому объекту план оказал
ся нереальным. Казалось бы, пла
новому отделу треста следовало 
учесть, что произошло -в ийле, 
и не допустить подобного просче
та в августе. Но и в августе от 
делочному управлению вновь за
планировали эти работы, а дом 
и по ныне не готов к отделке. 
Кроме того, добавили еще не
сколько неподготовленных объек
тов. Такое планирование не сти
мулирует, не обязывает строи
тельные управления подготавли
вать пусковые дома под отделку, 
а, наоборот, расхолаживает строи
телей. При таком планировании 
отделочники вынуждены заходить 
в неподготовленные дома и вести 
работы выборочным путем, лишь 
бы не простаивать.

До конца года осталось мало 
времени. Через два— три месяца 
наступит зима, а сделать нужно 
еще много. Интересы всего кол
лектива треста, интересы всего 
города требуют коренного изме
нения отношения со стороны 
строительных управлений к под
готовке объектов под отделку.

Это надо сделать немедленно, 
чтобы обеспечить успешное вы
полнение годового плана по вво
ду жилья и культурно-бытовых 
объектов в эксплуатацию.

М. Чистяков, 
начальник седьмого 

стройуправления.

Буксир больше не нужен
Чтобы подвозить бетон к месту укладки плит, на Батракеком 

косогоре применялась буксировка автомашин трактором. Иного 
решения не было. По намытому песку самосвалы никак не могли 
двигаться. Такой способ транспортировки никого не устраивал. 
Комсомольцы выпустили о нем специальный номер «Колючки».

В самом деле, при этом «способе» портились машины, отвле
кались от . другой работы тракторы. Задерживались бетонные 
работы, потому что «рейс» машины отнимал много времени.

Бригадир бригады бетонщиков Анатолий Шмонин после дол
гих размышлений предложил поверх намытого земснарядом пе
ска насыпать твердый грунт. Больших капитальных затрат на 
это не иотребовалось, использовали попутные рейсы самосвалов.

Эго предложение позволило лучше использовать технику, вы
свободило тракторы и ускорило подачу бетона.

Теперь буксир больше не нужен, а работа значительно улуч
шилась.

 ̂ У. Батршин,
электрик земснаряда 

участка №  2 гидромеханизации.

Перед первым звонком
ПРИБОРЫ ДЛЯ КАБИНЕТОВ
Коллектив нашей школы непло

хо подготовился к учебному году. 
Закончен ремонт помещения, про
изведена окраска полов, парт, 
панелей.

Сейчас проводится проверка 
списков детей микрорайона, кото
рые впервые сядут за парты.

Очень хорошие приборы посту
пили в кабинеты химии, электро
техники. Их приобретено более чем 
на четыре тысячи рублей. Осо
бенно рады будут юные астроно
мы. Для них приобретен школь-- 
ный телескоп, который даст воз
можность вести наблюдения за 
различными планетами и искусст
венным спутником Земли.
I М. Иглин,

директор школы № 24.

БУДЕТ ФИЗКУЛЬТУРНЫЙ ЗАЛ
Каникулы подходят к концу. 

Скоро прозвенит звонок и в клас
сах начнутся занятия. С чем же 
пришла наша школа к новому 
учебному году?

Многое сделано у нас для обес
печения успешной учебы.

Впервые в этом году в школе 
будет работать просторный физ
культурный зал. В нем установят 
турник, баскетбольный щит, гим
настическую стенку.

Вторая новость — у нас соз
дан крольчатник. В нем уже 27 
кроликов. Хорошо ухаживают за 
ними учащиеся 6 класса Жестко- 
ва, Аверина, Криушкин и другие.

Л. Фомина,
директор школы № 7.

ИЗ овощей нового 
урожая

Завод пищевых концентратов 
начал переработку овощей урожая 
нынешнего года. Уже выпущено 
500 тысяч банок консервирован
ных жаренных в масле кабачков и 
кабачковой икры. Законсервиро
вано около 300 тысяч банок то
матов. Сейчас в цехах завода го
товятся маринады огурцов, варят
ся томат-паста и томат-пюре.

В этом году по просьбе завода 
совхоз «Комсомолец» на своих 
плантациях произвел пробные по-

В ВЕЧЕРНЕЙ ШКОЛЕ
В нынешйем году мы имеем 

возможность укомплектовать клас
сы учащимися родственных спе
циальностей. Такая организация 
учебного процесса будет способ
ствовать повышению квалифика
ции рабочих, продолжающих обра
зование без отрыва от производ
ства.

С целью изучения производства 
и ознакомления с учащимися пре
подаватели школы тт. Белопухова, 
Лазарев, Ильин, Строганова, Миг 
шенкова, Гаврилова и другие 
посещают цехи комбайнового за
вода и швейной фабрики.

В новом году учащиеся нашей 
школы будут заниматься в луч
ших у с л о в и я х . На некоторых уро
ках физики, химии, истории, ли
тературы, географии будут демон
стрироваться звуковые кинофиль
мы. Все это даст возможность 
сделать изучение предметов на
глядным, интересным.

Новая программа для 5, б, 7 
классов составлена с учетом воз
раст?. учащихся, их производст
венного-опыта и знаний техники.

Нужно сказать, что в нынеш
нем учебном году учащиеся охйт- 
но идут в школу. Особенно часто 
приходят к нам с заявлениями 
юйошй и девушки с комбайнового 
завода, железнодорожного узла. К 
сожалению, совсем мало молоде
жи изъявляет желание учиться 
из треста столовых, горпищетор- 
га, горпромторга.

Сейчас закончены последние 
приготовления, школа готова к 
за. ..тиям.

• А. Акимов,
директор средней школы 

рабочей молодежи Л'г 6.

Письма в редакцию
ОБ ЭТОМ НУЖНО ПОДУМ\ТЬ

В нашем городе четыре кино
театра: «Художественный», «Ро
дина», «Звезда», имени Ленинско
го комсомола. О демонстрация 
фильмов сообщают они через кра
сочные афиши, установленные на 
улицах Советской, Интернацио
нальной, Московской, Володарско
го, имени Сталина. Объявления о 
фильмах публикуются, в городской 
газете, передаются по местному 
радиовещанию.

С афишированием, кажется, все 
благополучно. Но представьте, что 
вы пришли в кинотеатр «Родина» 
и, скажем, не смогли купить билет

на очередной сеанс. Тогда вы ре
шаете пойти в другой кинотеатр. 
Но вот какие там фильмы, вы у 
кассы кинотеатра «Родина» не 
узнаете. Такое же положение и в 
кинотеатре имени Ленинского 
комсомола.

Хорошо было бы в кассо
вых залах всех кинотеатров 
иметь общую рекламную афишу 
«Сегодня в кинотеатрах и клубах 
города». По такой афише вы сра
зу выберете, куда пойти, что по
смотреть.

Б. Чернышев.

НЕ ТАК, КАК УДОБНО ЛЮДЯМ
Да, не так, как удобно людям, 

работает городская баня. В про
шедший выходной день здесь ра- 

садки баклажанов и зеленого бол-1 ботало только одно моечное отде- 
гарского перца. На днях начнется | ление. Часам к шести вечера ско-
их coop, и завод приступит к пе-; пилась очередь 
реработке. Через некоторое время 
в магазины города поступят фар
шированные баклажаны, перец и 
баклажанная икра.

а без четверти в 
восемь баня закрылась, несмотря 
на все просьбы тех, кто не успел 
помыться,

В этот день была очень теплая 
погода, но летний душ тоже поче
му-то не работал.

Жилина,
работница детсада ЛГг 9;

Судейкина, 
домохозяйка; 

Масляев, 
раббтник управления 

гидромеханизации и др,
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Ш е ж д у к а , р о д н ы й  о б з о р I I  СПАРТАКИАДА НАРОДОВ СССР В М О С КВЕ

Н А Д ЕЖ Д А  ЧЕЛ О ВЕЧЕС ТВА
Предстоящий обмен визитами 

между главами правительств 
СССР и СШ А по-прежнему нахо
дится в центре внимания мировой 
общественности. Приближающиеся 
встречи Н. С. Хрущева и Д. Эй
зенхауэра горячо приветствуются 
во всех странах мира. Всемирная 
Федерация профсоюзов, объеди
няющая десятки миллионов тру
дящихся различных стран, выра
зила глубокое удовлетворение 
вестью об обмене визитами меж
ду руководителями Советского Со. 
юза и Соединенных Штатов Аме
рики. «Американский комитет 
борьбы за разумную ядерную по
литику», одобряя предстоящие 
встречи глав правительств двух 
крупнейших держав, подчеркнул: 
«Господствующая сила не сможет 
больше регулировать отношения 
между странам». «Всякий, кто 
стоит за ослабление международ
ной' напряженности, должен, при
ветствовать известие о намечен
ном обмене визитами», — пишет 
английская газета «Рейнольдс 
Ньюс». Американский сенатор Гор 
назвал будущий визит Н. С. Хру
щева в СШ А «событием, имею
щим историческое значение». Дей- 
гтвительно, трудно , переоценить 
значение предстоящих встреч 
Н. С. Хрущева и Д. Эйзенхауэра, 
которые как надеются все люди 
доброй воли, приведут к улучше
нию советско-американских отно
шений, а, следовательно, и к оз
доровлению международной об
становки в целом. Политика «с 
позиции силы», которой на протя
жении многих лет руководствова
лись правящие круги западных 
держав, полностью обречена на 
провал. Признавая это,' француз
ская газета «Комба» пише¥: 
«Остается одно — отказ от поли
тики «холодной войны», переход 
к политике мира, взаимопонима
ния, мирного сосуществования, че
го и требуют, народы всех стран».

Бояться встречи Н. С. Хрущева 
и Д. Эйзенхауэра, — отмечает 
западногерманская газета «Hefte 
Рейн-Цейтунг», — следует лишь 
тому, кто считает, что не может 
отважиться отойти от мысли о 
«холодной войне».

К  сожалению, в западном мире 
есть еще весьма влиятельные Си
лы, цепляющиеся за политику «хо
лодной войны». К  их числу отно
сятся, в частности, заправилы 
военных концернов и тесно свя
занные с ними монополии, кото
рые на подготовке к войне нажи
вают огромные барыши. Не слу
чайно надежды на оздоровление 
международной обстановки, поч-

вившейся в связи с договорен
ностью между СССР и СШ А об 
обмене визитами глав прави
тельств, вызвали настоящую пани
ку на нью-йоркской бирже, где 
произошло резкое снижение курса 
акций военных предприятий. 
«Дельцы Уолл-Стрита говорят, — 
пишет газета «Нью-Йорк Геральд 
Трибюн», — что переговоры - на 
высшем уровне могут растопить 
лед «холодной войнй», и это, - не
сомненно, растопило курс акций».

Наиболее рьяные защитники 
«холодной войны» призывают ны
не продемонстрировать Н. С. Хру
щеву, когда он прибудет в США, 
американскую военную мощь. За 
этими призывами скрывается 
стремление вновь оживить пресло
вутую политику «с позиции силы». 
Ясно, однако, что подобные планы, 
высмеянные Н. С. Хрущевым на 
недавней пресс-конференции в 
Кремле, обречены на провал. •

Заранее недовольны предстоя
щими визитами Н. С. Хрущева и 
Д. Эйзенхауэра западногерман
ские правящие круги, строящие 
свою политику, по выражению 
воинского бюллетеня «Социал. 
Демократишер Прессединст», • на 
противоречиях между- Востоком и 
Западом, они всячески стараются 
не допустить улучшения между
народного положения. Их злове
щие усилия, однако, встречают 
осуждение подавляющего боль
шинства человечества.

Народи всего мира жизненно за
интересованы в том, чтобы побор
ники «холодной войны», потерпели 
окончательный крах, чтобы дело 
мира и мирного сосуществования, 
ставшего сейчас знаменем време
ни, победило.
П РО БУД И ВШ И Й СЯ
КО НТИНЕНТ

В  городе Монровии {столице 
африканского, .государства Либе
рии) состоялась .конференция де
вяти независимых стра!?“ Африки
— Объединенной Арабской Рес
публики, Эфиопии, Гвинеи, Туни
са, Ливии, Марокко, Судана, Га
ны и Либерии. Эта конференция 
явилась крупным вкладом в борь
бу всех африканских народов за 
свободу и независимость.

Ёще сравнительно недавно — 
до второй мировой войны — почти 
вся Африка с ее'более чем'200- 
миллионным населением была ко
лонией западногерманских капи
талистических держав. Ныне же 
третья часть населения континен
та живет в государствах, добив
шихся политической независимо
сти. На пороге освобождения от 
колониального ига находятся Ка-

ПРОМЫШЛЕННОЕ СТРОИТЕЛЬСТВО В КИТАЕ
Благодаря бурно развивающе

муся промышленному строитель
ству провинция Ганьсу (Северо- 
Западный Китай) за первое полу
годие дала продукции в 2,6 раза 
больше, чем за соответствующий 
период прошлого года. Выпуск 
промышленной продукции в про
винции Хэбэй увеличится за год 
на 45 процентов. Введенные в 
строй за 6 месяцев этого года в 
провинции Шаньси новые произ
водственные мощности позволяют 
ежегодно выплавлять 200 тысяч 
тонн чугуна и добывать 300 тысяч 
тонн угля.

Только в провинции Сычуань 
'{Юго-Западный Китай) с начала 
года начато строительство более

200 промышленных и транспорт
ных объектов. Здесь возводятся 
830-метровый Чунцынский мост 
через Янцзы, Чунцынский, Чэн- 
дусский и Цзянюсский металлур
гические заводы, Чэндусский за
вод стальных руд и другие объек
ты.

В настоящее время в провин
ции ведется строительство несколь. 
ких угольных шахт, которые будут 
ежегодно давать более 14 миллио
нов- тонн угля. Начато сооруже
ние 18 крупных и средних гидро- 
и теплоэлектростанций,, заканчи
вается строительство одного из 
крупнейших в Китае Сычуаньско
го химического завода.

(ТАСС).

ВАЖНАЯ ВЕХА НА ПУТИ К ВСЕОБЩЕМУ МИРУ
ТОКИО, 18 августа. (ТАСС). Взаимный обмен визитами между 

Председателем Совета Министров СССР Н. С. Хрущевым и Пре
зидентом СЩА Д. Эйзенхауэром, пишет в органе обшества «Япо-’ 
ния—СССР» газете «Нихон-То Совието» депутат парламента Заме
ститель президента общества «Япония—СССР» Акира Кадзами, име
ет огромное значение, поскольку он показывает, насколько велико 
стремление народов всего мира к мирному сосуществованию. Эта 
эпоха, эпоха мирного сосуществования, наступает, пишет Кадзами. 
В  связи с этим старейший политический деятель Японии высказы
вается за развитие контактов между народами Советского Союза и 
Японии в целях добиться взаимопонимания между ними.

В поддержку встречи Н. С. Хрущева и Д. Эйзенхауэра выска
зывается также министр иностранных дел Японии Фудзияма. Вы 
ступая в городе Кобэ, Фудзияма заявил, что предстоящие беседы 
между главами правительств Советского Союза и Соединенных 
Штатов явятся «важной вехой на пути к всеобщему миру».

(ТАСС).

мерун, Либерия, Итальянское Со-1 

мали, Конго. Продолжают упор-1 
ную борьбу против колонизаторов| 
народы других африканских | 
стран. Однвко империалисты пу- | 
скают в ход все средства, ч т о б ы  | 
удержать оставшиеся еще в их 
руках африканские территории. 
Достаточно сказать, что в Алжи
ре с ноября 1954 года француз
ские войска истребили свыше 600 
тысяч человек местного населе
ния. В Камеруне с ноября 1957 
по январь 1959 года французские 
колониальные власти казнили бо
лее 5 тысяч участников нацио
нально . освободительного движе. 
ния. В  английской колонии Кении 
войска и полицейские силы убили 
за 4 года около 10 тысяч человек.

Но никакие репрессии не могут 
сломить волю африканских наро
дов к свободе и независимости. 
Изо дня в день растет их единст
во и солидарность в борьбе про
тив колонизаторов. Это наглядно 
продемонстрировала и конферен
ция в Монровии, проходившая под 
лозунгом борьбы против империа
лизма и колониализма.

Участники конференции полным 
голосом заявили о своей солидар
ности с  алжирским народом, вот 
уже более четырех лет ведущим 
войну против французских колони
заторов. Конференция в Монровии 
призвала Францию прекратить 
военные действия в Алжире и при
знать право алжирского народа на 
независимость. Она заявила также 
решительный протест против пла
нов правительства Франции про
вести испытания ядерного оружия 
в Сахаре. В  специальной резолю
ции конференция обратилась к 
мировому общественному мнению 
с призывом помочь Уганде, Анго
ле, Южной Родезии и другим за
висимым территориям Африки 
добиться независимости.

Подводя итоги конференции в 
Монровии, египетская газета «Аль- 
Гумхурия» пишет: «Решения кон
ференции независимых африкан- 
¿КЙХ стран представляют соббй 
серьезное предупреждение колони
заторам. Эти решения являются 
выражением солидарности наро
дам Африки и их силы. Они на
правлены на ликвидацию колони
ализма и его последствий».

А. Ш АТИЛОВ.

На стрелковом стенде спортивного обшества «Локомотив» 
закончились соревнования спортсменов в стрельбе по летящим 
мишеням по упражнению «с места». Звание чемпиона спартакиа
ды завоевал заслуженный мастер спорта Ю, Никандров (Украин-, 
ская ССР). Он поразил 188 мишеней из 200. 3

НА С Н И М КЕ (на переднем,плане): стреляет чемпион Ю. Ни- : 
кандров.

Фото Н. Кулешова. (Фотохроника ТАСС).
----------- *  * ------- ----

Увековечение памяти декабристов •
Десятки пассажирскйХ поездов, 

проходящих по траяссибирской 
магистрали,, останавливаются на*' 
станции Петровский завод. Всеоб
щее .внимание привлекает откры
тая здесь недавно мемориальная 
стена декабристов, сосланных в 
Петровский завод на каторгу цар
ским самодержавием.

Мемориальная стена занимает 
центр , фасада вокзала. В  нишах 
установлены выполненные сибир
ским скульптором А. Мелетеевым 
бюсты Бестужева, Пущина, Горба
чевского, Лунина, Муравьева, 
Вольфа и других. На доске высе
чены слова В. И. Ленина, посвя
щенные первым русским револю

ционерам: «Это какие-то богаты« 
:ри, кованные из чистой стали с 
головы до ног,/воины-подвижники, 
вышедшие сознательно на явную 
гибель, чтобы разбудить к новой 
жизни молодое поколение...».

По инициативе Петровско-За-> 
байкальского горсовета приведены 
в порядок могилы похороненных 
здесь на городском кладбище не» 
которых декабристов. Именем де
кабристов названа соседняя с 
-Петровским . заводом железнодо
рожная станция, где находилась 
царская каторжная тюрьма, в ко
торой содержались декабристы.

(ТАСС).

ПАМ ЯТН И К И. А. К Р Ы Л О В У  В КА Л И Н И Н Е
В Калинине состоялся много

людный митинг, посвященный от
крытию памятника великому рус
скому баснописцу И. А- Крылову.

На митинге были зачитаны те
леграммы от Союза советских пи-
сателей, от писателей Москвы и 

n i i iH ii i i i i iH iH H iiiu i iu iiu ii i i i i i i i i i i i i ia i i i i i iH ii i i i i im i i iu iu ii i i

других организаций, поздравивших 
калининцев с большим праздником
— открытием памятника великому 
баснописцу.

Зам. редактора И. С. РО Ж КО В .

На энранах города:
«ХУД О Ж ЕС ТВЕН Н  Ый». 

Новая кинокомедия «Не имей сто 
рублей...». Нач. в -9,-10-50, 12-40, 
2-30, 4-30, 6-20, 8-10, 10.

« ЗВЕЗД А». Новый художест
венный фильм «Военная тайна». 
Нач. в 9-30, 11-30. «Скрытые наст
роения». Нач. в 2, 3-40, 5-20, 7, 
8-40, 10-10.

21 августа перед началом сеан
сов «Когда идет наступление».

И М ЕНИ ЛЕН И Н С КО ГО  КОМ- 
СОМОЛА. Новый художествен
ный фильм «Чужая в поселке».

«РОДИНА». «Первый парень». 
Нач. в 3-30, 5-30, 7-30, 9-30.

РЕД А КЦ И И  ГАЗЕТЫ  
«КРА С Н Ы Й  О КТЯБРЬ»

требуется на временную 
работу 

опытная машинистка.

СЫ ЗРАН СКО М У  
СТРОИТЕЛЬНО . 

М ОНТАЖ НОМ У  
УП РА ВЛ ЕН И Ю  ТРЕСТА  
«Ц ЕН ТРО ХЛЕБСТРО Й *

требуются на постоянную 
и врекенную работу: 
плотники, штукатуры, 

каменщики, разнорабочие, 
токарь, автослесарь, слесари, 

кузнец, лаборант. 
Обращаться: Волжский пе

реулок, 1.
(5-1 ).

С РЕД Н Я Я  Ш КО ЛА РАБО ЧЕЙ  М О ЛО Д ЕЖ И  № 2
объявляет прием учащихся на 1959/60 учебной год 

в 4, 5, б, 7, 8, 9 и 10 классы.
Школа работает в две смены.
Прием заявлений производится ежедневно, кроме воскресенья, 

с 17 до 21 часа, в здании школы №  19 (площадка завода тяже
лого машиностроения).

Ш КО ЛА РАБО ЧЕЙ  М О ЛО Д ЕЖ И  № 6 £
продолжает прием учащихся в 5, б, 7, 8, 9 и 10 классы 1 

на 1959—1960 учебный год.
Школа работает в две смены, чем обеспечивается возможность ^

нормальной у^ебы для работающих посменно. ь
Об условиях приема справиться в школе ежедневно с 9 до

| 20 часов, по адресу: Комсомольская, 4. ?

24 августа, в 10 часов утра, 
в помещении летнего театра 

проводится 
совещание учителей школ 

города Сызрани.

СЫ ЗРАН СКО М У  
ЗАВО Д У Т Я Ж ЕЛ О ГО  
М АШ И НОСТРОЕНИЯ

требуются на постоянную 
работу: 

опытный экскаваторщик, 
арматурщик, каменщик, 

печники, токари (не ниже 
5-го разряда), разнорабочие, 

вахтеры.
Обращаться за справками: 

улица Гидротурбинная, отдел 
кадров.

(2- 2).

Кадейкин Иван Петрович, прожива
ющий в Сызрани. 3-й Земляной переу
лок, б, возбуждает дело о расторже
нии брака с Кадейкиной Марией Яков
левной, проживающей в Сызрани, Уш а
кова, 6.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде 4-го участка г. Сызрани.

Варламов Яков Дмитриевич, прожи
вающий в Сызрани, поселок Завод
ской, Айвазовского, 22, возбуждает 
дело о расторжении брака с ВаЪламо- 
вой Пелагеей Ивановной, Проживаю
щей в Сызрани, Образцовская площад
ка, Лазо, 1.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде 5-го участка г. Сызрани.

Затылкин. Анатолий Александрович, 
проживающий в Сызрани, Новая Сло 
бодка, 16, возбуждает дело о растор' 
жении брака с Затылкиной Алевтиной 
Михайловной, проживающей в Сызоа 
ни. Интернациональная. 180«а».

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде 4-го участка г. Сызрани.

Гороно и горком профсоюза 
работников просвещения с при
скорбием извещают о прежде
временной смерти учителя-пен
сионера

Валериана Петровича 
ПЛОТНИКОВА

и выражают глубокое соболез
нование семье покойного.
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